

Herzliche Einladung zum Vortrag mit
Martin Staiger:
Der Mythos von der demographischen Katastrophe
oder:
Was passiert, wenn aus einer großen Erzählung Politik wird



Foto: EH-Archiv M. Fuchs

Die Alten werden immer mehr, die demographische Entwicklung macht die Renten unbezahlbar, die Menschen werden zu alt und gehen zu früh in Rente: Was stimmt von den Rentenmythen? Welche Änderungen im Rentensystem sind möglich? Gibt es ein alternatives Modell für eine Grundsicherung im Alter? Zu diesen Fragen nimmt Martin Staiger Stellung und steht für ein Gespräch zur Verfügung.

Martin Staiger ist Dozent für Sozialrecht an der Evangelischen Hochschule Ludwigsburg und Autor des Buches „Rettet die Rente. Wie sie ruiniert wurde und wie sie wieder sicher wird“ sowie zahlreicher weiterer Texte zum Thema Rente.

Der Vortrag findet im Rahmen des Aktionsbündnisses „Lebensstandardsichernde Rente“ am **6. Oktober um 19 Uhr** in der **ev. Nikolaikirche Heilbronn** statt.

Mit freundlichen Grüßen,

Karl Friedrich Bretz
Geschäftsführer
Kreisdiakonieverband Heilbronn

Hannes Finkbeiner
Geschäftsführer
Aufbaugilde Heilbronn